opusdei.org

Una exposición mostrará la estancia de Escrivá de Balaguer en Logroño

La muestra fotográfica, que se se ubicará en el Ayuntamiento, expresa cómo el fundador del opus Dei llegó a Logroño por el trabajo de su padre en un comercio textil

16/10/2015

Noticia publicada en La Rioja

La sala de exposiciones del Ayuntamiento de Logroño acogerá del 19 al 31 de octubre una exposición que evocará la estancia en Logroño del fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá de Balaguer, justo cuando se cumplen cien años de su llegada a la ciudad, donde vivió e ingresó en el Seminario.

El responsable de la Oficina
Diocesana de Prensa, Justo García
Turza; la delegada de la Universidad
de Navarra en La Rioja, Mery
Juarros; y el responsable del
centenario del fundador del Opus Dei
en Logroño, Gaspar Pérez, han
presentado, en una rueda
informativa, esta exposición y otros
actos previstos en la capital riojana.

Escrivá de Balaguer nació en Barbastro (Huesca) en 1902 y se trasladó con su familia a Logroño en 1915 y, según narró en su biografía, fue en esta ciudad donde despertó su vocación religiosa "al ver en la calle Mayor las huellas sobre la nieve de un carmelita descalzo", ha relatado García Turza.

"Pensó, como cuenta en su biografía, que si ese carmelita era capaz de hacer ese sacrificio por Dios, qué iba a hacer él", ha dicho, por lo que "Logroño fue donde empezó todo", ha afirmado.

Ha recordado cómo la familia Escrivá llegó a Logroño por el trabajo del padre en un **comercio textil**, cómo el fundador del Opus Dei estudió bachillerato en el que hoy es el Instituto Sagasta, a la vez que acudía a un colegio ya desaparecido, el de San Antonio de Padua, para realizar estudios complementarios.

En 1918 ingresó en el Seminario de Logroño como alumno externo, ya que continuó viviendo con su familia; y en 1920 se trasladó al Seminario de Zaragoza, donde fue ordenado sacerdote en 1925.

Gaspar Pérez ha detallado que la exposición se abrirá por las tardes al público, aunque por las mañana se podrá visitar de forma concertada por grupos de estudiantes o asociaciones.

La muestra contará con fotografías del Logroño de principios del siglo XX, cuando apenas tenía 30.000 habitantes, de los lugares que frecuentó Escrivá de Balaguer; manuscritos de las obras del fundador del Opus Dei y audiovisuales sobre la vida del santo, todo ello recopilado por la productora de cine Beta Films.

Además, el 23 de octubre, el historiador y sacerdote **Jaume Toldrá**, quien se doctoró con una tesis sobre la estancia en Logroño de Escrivá de Balaguer, pronunciará la conferencia "San Josemaría Escrivá: la huella de un santo".

Se ha creado, además, una aplicación gratuita para dispositivos móviles para ayudar a recorrer los espacios de Logroño que tuvieron importancia en la vida del santo, entre ellos, la parroquia de Santiago, donde hay un retrato suyo; y el Instituto Sangasta.

Juarros, por su parte, ha recalcado que Escrivá de Balaguer fue el "santo de lo ordinario" y fundó una organización que está presente en 68 países y que tiene numerosos centros educativos, médicos y universidades "y todo eso empezó en Logroño", ha concluido.

La Rioja

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> dev.opusdei.org/es-es/article/unaexposicion-mostrara-la-estancia-deescriva-de-balaguer-en-logrono/ (08/08/2025)